

Inutile de préciser le plaisir que je ressens à voir apparaître ce bon travail de synthèse : ça germe ☐

« *L'habit ne fait pas le moine* » lol ☐



J'ai hâte de voir si l'équipe tonique de DataGueule va aborder le point stratégique de la constitution et du processus constituant, et surtout quelle légitimité elle va reconnaître au peuple (directement, et pas seulement par référendum) dans ce processus.

Peut-être diront-ils un mot des perspectives radicales qu'ouvrent les ateliers constituants populaires, prolifiques et contagieux ☐

—

Fil Facebook correspondant à ce billet :

<https://www.facebook.com/etienne.chouard/posts/10155917787457317>